31 (01/40)

令和5年 7月14日 高田小学校便()



<u>自然学校に行ってきました (6/5~9)</u>

「カヌー体験」

「集合写真」

「棒焼きパン」





















「白旗山登山」











『児童の思い出』より

- 白旗山登山が大変だったけれど、みんなで声をかけ合って、嬉しかったです。野外炊事でみんなと協力して作ったカレーは、少し水が多かったけれど、おいしかったです。自然学校は協力しないとできないことが多かったので、協力の大切さを学びました。
- ・自然学校で心に残ったのは、カヌー体験です。理由は、最初に乗った時は、カヌーがゆれて怖かったけれど、だんだん慣れてきて、カヌーをうまくこげて風が気持ちよかったからです。火おこしは、一人ではできなかったけれど、班のみんなと協力をして、火をつけることができました。
- カヌー体験では、一人で乗りましたが、友だちとぶつかると相手も自分も困るから、カヌー体験でも、友だちのことを考えて行動することが大切だと分かりました。

交通安全教室

6月1日(木)に交通安全教室を実施しました。

1年生は、運動場に準備したコースを歩いて交差点での確認の仕方を学習しました。2年生以上は自転車に乗 るときの注意や確認の仕方を学びました。子どもたちは、放課後や休みの日に自転車に乗ることが多いですが、 これから、夏休みを迎えるうえで、家庭でも安全を呼びかけてください。







・今日、交通安全教室がありました。信号を渡るときは、緊張しました。 2年生から6年生のお兄さんお姉さんは、自転車でします。難しそうでした。



・交通安全教室で学んだことは、「五つの左」です。一つ目は、「左側通行。」二つ 目は、「左から乗る。」三つ目は、「左から降りる。」四つ目は、「ブレーキは左から。」五つ目は、「停車 時は左足を地面に。」ということを学びました。

このことをずっと頭の中に入れて、自転車に乗るようにします。大切なことを学ぶことができて良か ったです。

・以前に、自転車で壁にぶつかって、大きな怪我をしました。だから、「今日の交通安全教室では、二度 と怪我をしないように、真面目に聞いておこう。次の怪我はなくさなければ。」と思っていました。 そして、「自転車は車の仲間」ということや「左側を通らなければいけない」 ことを教わりました。一番驚いたのは、「五つの左」です。6年生になるまで 知らなかったです。教わった後に、ついに実践です。教わった交通ルールや約 束をしっかり守りながら乗ることができました。



7月~9月の行事予定



7月19日(水)給食終了 15:00 下校	8月10日(木)~15日(火)学校閉庁
20日(木)終業式	8月27日(日)全校登校日
地区児童会(11:40下校)	PTA奉仕活動
21日(金)個別懇談会(高田台地区)	9月 1日(金)第2学期始業式
24日(月)個別懇談会(高田台地区)	地区児童会(11:40下校)
25日(火)個別懇談会(高田地区)	4日(月)給食開始 14:00 下校
	10日(日)再生資源回収

【お知らせ】

- ・今年度の水泳(体育)の学習は、9月から B&G で行います。
- ・夏期休業中(7/21~8/31)の学校への連絡は8:00-16:30にお願いします。 (8:00 以前、16:30 以降は留守番電話に切り替わります。)